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SWISS ENGINEERING   
 
Die E-Force One AG ist ein Schweizer Unternehmen, das sich auf die Kernmärkte Truck, Stationär 
und Schiff konzentriert. Wir bieten massgeschneiderte Lösungen für diese Bereiche, indem wir 
ein flexibles Baukastensystem verwenden, das eine nahtlose Integration von Komponenten in 
individuelle Anwendungen ermöglicht. Unsere Dienstleistungen umfassen:

Entwicklung gemäss V-Modell 
Unsere Entwicklungsprozesse sind nach dem bewährten V-Modell strukturiert. Dadurch stellen 
wir sicher, dass Ihre Projekte nach höchsten Qualitätsstandards entwickelt werden.
 

Beratung in Mechanik, Thermomanagement & Elektronik  
Unser Expertenteam bietet umfassende Beratungsdienste in den Bereichen Mechanik, 
Thermomanagement und Elektronik an, um sicherzustellen, dass Ihre Projekte die höchsten 
Standards erfüllen. Gerne führen wir für Sie auch vorab eine Machbarkeitsstudie durch. 
 

Konzeptentwicklung und -produktion 
Wir entwickeln für Sie innovative Lösungen – von der Ideenfindung bis zum Prototypen. Unser 
Testing stellt sicher, dass sie Ihren Anforderungen und denen Ihrer Branche entsprechen. 
 

Vorserienentwicklung und- produktion 
Wir stellen bereits während der Entwicklung sicher, dass Produkte gut und einfach zu 
produzieren sind. Dies verifizieren und demonstrieren wir bei Vorserienproduktionen von bis zu 
20 Stück bei uns im Haus.

Serienentwicklung
Wir vollenden für Sie die Lösungen bis zu Serie, damit Sie direkt in die Serienproduktion starten 
können. Bei Bedarf finden wir auch einen geeigneten Serien-Produktionspartner. 
 
Wir sind Ihr idealer Partner für anspruchsvolle Engineering-Projekte, denn wir kombinieren Swiss 
Engineering mit umfassender Fachkompetenz und Kundenorientierung. 
 
 	 Kontaktieren Sie uns noch heute, um mehr darüber zu erfahren, wie wir Sie bei Ihren 
 	 Engineering-Herausforderungen unterstützen können. 
 
Das Factsheet ist ab dem 17.05.2024 gültig und bleibt bis zur Veröffentlichung eines neuen Factsheet in Kraft.
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SWISS ENGINEERING   
 
E-Force One AG is a Swiss company focussing on the core truck, stationary and marine markets. 
We offer perfectly customised solutions for these areas by using a flexible modular system that 
allows seamless integration of components into individual applications. Our services include:

Development according to the V-model 
Our development processes are structured according to the proven V-model. This ensures that 
your projects are developed to the highest quality standards.

Consultancy in mechanics, thermal management & electronics 
Our team of experts offers comprehensive consulting services in the areas of mechanics, thermal 
management and electronics to ensure that your projects meet the highest standards. We are 
also happy to carry out a feasibility study for you in advance. 
 

Concept development and production 
We develop innovative solutions for you - from brainstorming to prototypes. Our testing ensures 
that they meet your requirements and those of your industry. 
 

Pre-series development and production 
During development, we ensure that products are good and easy to produce. We verify and 
demonstrate this with pre-series productions of up to 20 units in-house.

Series development 
We finalise the solutions for you through to series maturity so that you can start series 
production straight away. If required, we can also find a suitable series production partner.

We are your ideal partner for demanding engineering projects because we combine Swiss 
engineering with comprehensive expertise and customer focus. 
 
 	 Contact us today to find out more about how we can help you with your engineering 
 	 challenges. 
 
 
The factsheet is valid from 17 May 2024 and will remain in force until a new factsheet is published.
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